

くしま学農業体験（1年生）

5月28日（木）1校時から4校時まで、大東中学校区内の長野地区でマンゴー栽培をされている山下寿さん方のハウスを訪問しました。大東地区は「山大甘藷」が有名ですが、「マンゴー」も生産されています。事前学習で大東の農業（特にマンゴー）について調べ、現地で山下さんから説明をしていただきました。今回の学習をとおして、生産者の思いや串間市への理解を深め、自分の生き方や串間の将来について考えるよい機会となりました。

お忙しい中にご協力いただきました山下寿様、本当にありがとうございました。



第10回南那珂地区中学校総合体育大会

6月6日（土）・7日（日）に、第10回南那珂地区中学校総合体育大会が行われました。大東中学校からは、軟式野球、女子バレーボール、男子ソフトテニス、女子ソフトテニス、柔道に出場しました。

団体種目では女子バレーが第3位、男子ソフトテニス部が決勝トーナメント進出という成績を納めることができました。また、個人種目では、柔道競技が県大会出場することになりました。なお、地区予選が行われなかった空手、女子柔道団体も県大会に出場します。なお、陸上競技は20日（土）に、日南総合運動公園陸上競技場で開催されます。

当日はたくさんの保護者の皆様に、子ども達のために早朝からご支援をいただき誠にありがとうございました。子ども達と先生方と保護者の皆様のがんばりに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。今後とも温かいご支援をよろしくお願いいたします。

登校指導 ありがとうございます

6月2日（火）から6日間、7時20分から約20分間の登校指導をしていただきました。今年度は、体育館裏四つ角、揚原交差点、忠霊塔横断歩道の3カ所で行いました。仕事前の忙しい時間帯ではありましたが、子ども達の安全のためにご協力いただき、誠にありがとうございました。これから梅雨時期の登下校の安全にはさらに注意していきたいと思っております。